


Silbermanufaktur seit 1810



Edelstahl
Bestecke & Accessoires

*Stainless steel
cutlery & accessoires*

Höchste Qualität seit 1810

Highest quality since 1810



Elegantes Edelstahlbesteck

Die feine Tradition erlesener Tischkultur verbindet seit jeher Generationen. Das stilvolle Beisammensein in gepflegter Atmosphäre führt Menschen zueinander und vereint sie in der Freude am Genuss des Schönen, des Edlen und des Wertvollen mit allen Sinnen.

Lassen Sie sich immer wieder neu faszinieren von der atemberaubenden Wirkung eines unserer Edelstahlbestecke, das edel glänzend jeder Atmosphäre Einzigartigkeit verleiht: Eine Magie voll kostbarer Erinnerungen und funkelnder Lebensfreude.

Elegant stainless steel cutlery

The fine tradition of exquisite tableware has always united generations. Stylish gatherings in a cultivated atmosphere bring people together and unite them in the pleasure of enjoying the beautiful, the noble and the valuable with all their senses.

Let yourself be fascinated again and again with the breathtaking effect of our stainless steel cutlery, which lends every atmosphere a uniqueness: A magic full of precious memories and sparkling joie de vivre.



Palladio

WILKENS **Palladio** zählt zu den erfolgreichsten Besteckentwürfen der Gegenwart. In seiner klaren, eleganten Form, seiner spannungsreichen Linienführung und seinen ausbalancierten Proportionen ist dieser Entwurf schon heute ein Klassiker der modernen Tischkultur.

Erhältlich mit hochglanz polierter oder seidenmattierter Oberfläche.

*WILKENS **Palladio** is one of the most successful cutlery designs of the present. With its clear, elegant form, its exciting lines and its balanced proportions, this design is already a classic of modern table culture.*

Available with high-gloss polished or satin-finished surface.

Gestaltung/Design:
Ulla & Martin Kaufmann, 1992

Auszeichnungen/Award:
red dot Award, 1992
Design Plus Award, 1992





Cantone

Das schlichte Design ist inspiriert von der zeitgenössischen Architektur um den Art-déco. Die kantigen Griffe mit den abgerundeten Enden bilden zusammen mit dem besonderen satinierten Finish der Oberfläche die herausragenden Merkmale des Entwurfs WILKENS **Cantone**.

Erhältlich in matt und poliert.

The sober design is inspired by contemporary and Art Déco architecture. The angular handles with the rounded ends, together with the special satin finish of the surface, are the outstanding features of the WILKENS **Cantone** design.

Available in matt and polished.

Gestaltung/*Design*:
Kerstin Nolte, 2000

Auszeichnung/*Award*:
WhiteStar, 2008



A top-down photograph of a silverware set laid out on a dark, textured wooden surface. The set includes a spoon, a knife, and a fork, all with a brushed metal finish. The knife's blade is inscribed with the brand name 'WILKENS'. Scattered around the utensils are several dried cardamom pods, adding a natural, rustic touch to the composition. The lighting is soft, highlighting the metallic sheen and the wood's grain.

WILKENS

Classico

Klassische Formen gepaart mit zeitlosem und gleichzeitig eigenständigen Design machen WILKENS **Classico** zu einem Besteck-Klassiker, der auch über 50 Jahre nach seiner Einführung hochaktuell ist.

So begeistert WILKENS **Classico** auch heute jeden stil- und designbewussten Gourmet.

*Classic shapes paired with a timeless and at the same time independent design, make WILKENS **Classico** a cutlery classic that is still highly relevant over 50 years after its introduction.*

*WILKENS **Classico** inspires every style- and design-conscious gourmet today.*





Rotondo

Spannungsvolle, klare Linien, ausgewogene Proportionen, geschmeidige Übergänge und ideal ausbalancierte Materialverteilung charakterisieren diesen Entwurf.

WILKENS **Rotondo** überzeugt durch die Synthese von gleichzeitig neu und vertraut erscheinenden gestalterischen Elementen. Alle Teile sind in die Hand geformt und machen den Umgang mit dem Besteck zu einem haptischen Vergnügen.

Exciting, clear lines, balanced proportions, smooth transitions and ideally balanced material distribution characterize this design.

*WILKENS **Rotondo** convinces with the synthesis of design elements that appear new and familiar at the same time. All parts are shaped into the hand and make handling the cutlery a tactile pleasure.*

Gestaltung/Design:
Walter Storr, 1996.





Aura

Die schlanke, betont gerundete und fließende Formgebung setzt Akzente und schafft eine ausgewogene Harmonie in den Proportionen sowie in der Materialverteilung. Durch die betont schmale Taille wirkt das Besteck **Aura** sehr grazil und liegt durch seine Balance optimal in der Hand.

WILKENS **Aura** in 18/10 Edelstahl ist hochglanzpoliert. Das funktionale, zeitlose Besteck enthält eine große Auswahl an Zusatzteilen.

*The slim, consciously rounded, and flowing shape sets accents, creating a balanced form in both proportions and material distribution. With its deliberately narrow waist, **Aura** cutlery exudes elegance and fits in the hand perfectly, thanks to its carefully balanced design.*

*WILKENS **Aura** in 18/10 stainless steel is highly polished. The functional, timeless cutlery contains a large selection of additional parts.*

Gestaltung/Design:
Walter Storr, 1988.

Auszeichnung/Award:
Goed Industrieel ontwerp, 1998





Augsburger Faden

Als Reaktion auf barocke Pracht und die Verspieltheit des Rokoko entstand zu Beginn des 19. Jahrhunderts dieses von strengen Linien bestimmte klassizistische Design. Typisch ist die klare Formgebung, charakteristisch der umlaufende Faden.

Um 1850 wurde **Augsburger Faden** in die Wilkens-Kollektion aufgenommen und hat seitdem nichts von seiner Wirkung verloren.

As a reaction to baroque splendor and the playfulness of the rococo, this classical design characterized by strict lines emerged at the beginning of the 19th century. The clear design is typical, as is the encircling thread.

Augsburger Faden was included in the Wilkens collection around 1850 and has lost none of its impact since then.





Schwedisch Faden

Die betont schlanke Tropfenform und ein graziles Fadenrelief machen WILKENS **Schwedisch Faden** zu einem Besteck von besonderer Eleganz: nordisch kühl, aber nicht streng, sparsam in der Form und dennoch von hohem Gefühlswert.

Ein Entwurf, der über alle modischen Trends erhaben und schon heute ein zeitloser Klassiker ist.

*The distinctly slim teardrop shape and a graceful thread relief make WILKENS **Schwedisch Faden** a cutlery set of particular elegance: Nordic cool, but not strict, economical in shape and yet of high emotional value.*

A design that stands above all fashion trends and is already a timeless classic today.





Alt Englisch

Mit England verbindet man gediegene Eleganz und royale Tradition ebenso wie erlesene Tischkultur. Das Besteck **Alt Englisch** nimmt sich diesen Maximen an: dezente Ornamentik und stattliches Volumen macht aus diesem Besteck ein optisches und haptisches Erlebnis.

Das breite Sortiment von **Alt Englisch** mit seinen vielen Haupt- und Nebenteilen unterstreicht die Lust an der fein gedeckten Tafel.

*England is associated with dignified elegance and royal tradition as well as exquisite table culture. The **Alt Englisch** cutlery follows these maxims: subtle ornamentation and stately volume make this cutlery a visual and haptic experience.*

*The wide range of **Alt Englisch** with its many main and side components underlines the desire for a finely set table.*





Platzteller
Under plate



Passende Tischaccessoires

Matching table accessories

... für jeden Anlass: Platz- und Flaschenteller sowie Serviettenringe in verschiedenen Ausführungen sind genauso ein Bestandteil der Kollektion und bereichern jede Tafel mit dezentem Glanz und purer Eleganz.

... for every occasion: Place and bottle plates as well as napkin rings in various designs are also part of the collection and enrich every table with subtle shine and pure elegance.



Flaschenteller
Bottle coaster



Serviettenring
Napkin ring

Besteckübersicht

Entdecken Sie unsere vielfältige Auswahl an Besteckmustern, die sowohl als Einzelteile sowie in umfassenden Bestecksets erhältlich sind. Damit Sie genau die passende Zusammenstellung für Ihre Bedürfnisse finden, bieten wir unsere Bestecksets in verschiedenen Stückelungen an: 30-teilig, 62-teilig, 71-teilig und 89-teilig.

Jede Set-Variante unterscheidet sich in der Anzahl und Art der enthaltenen Sonder- und Vorlegeteile und bietet Ihnen so die Flexibilität, Ihre Tafel individuell zu gestalten. Wählen Sie Ihre ideale Kombination und verleihen Sie Ihrem gedeckten Tisch einen Hauch von Eleganz.

	Menüöffel <i>Dinner spoon</i>	Menügabel <i>Dinner fork</i>	Menümesser <i>Dinner knife</i>	Dessertlöffel <i>Dessert spoon</i>	Dessertgabel <i>Dessert fork</i>	Dessertmesser <i>Dessert knife</i>	Fischmesser <i>Fish knife</i>	Fischgabel <i>Fish fork</i>	Kaffeelöffel <i>Coffee spoon</i>	Espressolöffel <i>Espresso spoon</i>
										
30-tlg. Besteckset <i>30 pc. Dinner set</i>	6	6	6						6	
62-tlg. Besteckset <i>62 pc. Dinner set</i>	6	6	6	6	6	6			6	6
71-tlg. Besteckset <i>71 pc. Dinner set</i>	12	12	12						12	
89-tlg. Besteckset <i>89 pc. Dinner set</i>	9	9	9	9	9	9			9	9

Alle Besteckteile sind auch einzeln verfügbar.



Cutlery overview

Discover our diverse selection of cutlery patterns, both as individual pieces and in comprehensive cutlery sets. We offer our cutlery sets in different denominations so that you can find exactly the right combination for your needs: 30-piece, 62-piece, 71-piece and 89-piece.

Each set variant differs in the number and type of special pieces and serving pieces it contains, giving you the flexibility to customize your table. Choose your ideal combination and add a touch of elegance to your table setting.

Sahnelöffel <i>Cream spoon</i>	Zuckerlöffel <i>Sugar spoon</i>	Kuchengabel <i>Cake fork</i>	Obstmesser <i>Fruit knife</i>	Gemüsegabel <i>Vegetable fork</i>	Saucenlöffel <i>Sauce ladle</i>	Fleischgabel <i>Cold meat fork</i>	Gemüselöffel <i>Vegetable spoon</i>	Kartoffellöffel <i>Potato spoon</i>	Salatgabel <i>Salad fork</i>	Servierlöffel <i>Serving spoon</i>	Tortenheber <i>Cake server</i>	Suppenschöpfer <i>Soup ladle</i>
												
		6										
	1	6			1	2	1	1		1	1	
1	1	12			1	2	1	1	1	1	1	1
	1	9			1	2	1	1		1	1	

All cutlery items are also available individually.

18  60
SONJA QUANDT

KUHNSILBER


WILKENS

sind Marken der Gebr. Kühn GmbH & Co. KG
are brands of Gebr. Kühn GmbH & Co. KG

Forststraße 14 · 73529 Schwäbisch Gmünd · Germany
www.wilkens-silber.de · info@wilkens-silber.de · +49 7171 41031